令和4年度 郡山市立緑ケ丘第一小学校だより



みどりっ子便り

令和5年1月11日 学校便り No38

🗻 文責:校長 新田直子

第3学期のスタートにあたって

新年令和5年を迎え、第3学期がスタートしました。始業式は感染防止のため集まらずに、各教室からオンラインで行いました。校長からは、冬休みを安全に元気に過ごせたことを喜ぶとともに、3学期も自分のめあてをしっかりと決めてほしいことと、3学期にみどりっ子みんなで頑張りたい次の3つのめあてについて話をしました。

- ☆ みんなで「ありがとう」感謝の気持ちをもつこと
- ☆ 温かな言葉で、気持ちを伝え合うこと
- ☆ みんなで力を合わせて、すばらしい卒業・修了の日を 迎えること

素直な心で身の回りの「ありがとう」に気付くこと、その「ありがとう」を言葉で伝えること、やさしい気持ちや相手を思いやる気持ちを、温かな言葉「ふわふわ言葉」で伝え合うこと、困ったことや苦しいことも言葉に出して伝えること、一人では難しいことも、みんなで力を合わせて乗り越えていこうと子どもたちに伝えました。

その後、1年、3年、5年の代表児童が堂々と新年の抱負や3学期に頑張りたいことを発表しました。すばらしい発表に、各学級から大きな拍手が送られていました。

3 学期は 5 0 日間と短い学期ではありますが、卒業、進級 に向けての大切なまとめの時期でもあります。教職員一同、

子どもたちが一人一人のめあてを達成できるよう、そして、一人一人が輝けるよう励ましてまいります。本年も変わらぬご支援、ご協力の程どうぞよろしくお願いいたします。

子どもたちを迎える教室のメッセージ↓







引き続き 感染予防にご協力お願いします

全国的な第8派の感染状況は、依然として高止まりの状態が続いています。今学期も、学校において引き続き基本的な感染防止対策の徹底を図って参ります。ご家庭におかれましても、 基本的な感染防止対策と以下の事項について、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいた します。

【ご家庭へご協力をお願いしたい事項】

- 毎朝の検温及び風邪の症状等の体調確認を徹底し、お子さんに風邪(発熱や頭痛など) や体調不良等の症状がある場合には登校を控え、かかりつけ医に相談するようお願いしま す。
- 陽性の診断を受けた場合や濃厚接触者となった場合、お子さんや同居家族がPCR検査を受けるようになった場合は、学校まで連絡くださいますようお願いいたします。